

Neue Ausstellung im Landtag

Die Leucorea – Wissenschaft in Wittenberg

Bemerkenswerte Einblicke in die wechselvolle Geschichte der Universität Wittenberg aber auch in das Spektrum der heutigen wissenschaftlichen Arbeit gibt die Ausstellung

Leucorea – Wissenschaft in Wittenberg,

die vom 29. August bis zum 28. September 2018

im Landtag von Sachsen-Anhalt gezeigt wird.

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch lädt zur Ausstellungseröffnung am

29. August 2018, 17.00 Uhr,

ein. Die Eröffnungsrede mit dem Titel „Der weise weiße Berg des Wissens – Alma Leucorea“ hält Prof. Dr. Heiner Lück, Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg.

Vor 500 Jahren vom Wettiner Kurfürsten Friedrich III. gegründet, war die Wittenberger Universität ein Ausgangspunkt der Reformation und eine der renommiertesten Universitäten Deutschlands. Die Einrichtung der Stiftung Leucorea als Wissenschaftsstiftung des Landes Sachsen-Anhalt im Jahre 1994 hatte zum Ziel, wieder akademisches Leben in Wittenberg zu etablieren. Ihrer Tradition verpflichtet, arbeitet die Stiftung Leucorea heute als Forschungsplattform für die Reformation und ihre kulturellen Wirkungen und bietet Raum für wissenschaftlich-akademischen Austausch und für Kooperationen von Forschungsprojekten im mitteldeutschen Raum und darüber hinaus.

In der Ausstellung begegnen dem Betrachter interessante und auch überraschende Aspekte aus dem universitären Alltag und dem studentischen Leben vergangener Jahrhunderte. Die Exposition umfasst 24 großformatige Poster, die die Betrachter in Wort und Bild fesseln.

Die Ausstellung ist bis zum 28. September 2018 von Mo. – Fr., 08. – 18 Uhr; im Landtag zu sehen. Der Eintritt ist kostenfrei.